
Состоялось заседание Собрания представителей

25 января состоялось очередное заседание Собрания представителей муниципального
района Шенталинский.
  Главным в повестке дня значился вопрос &laquo;О плане мероприятий по реализации
положений Послания Губернатора Самарской области депутатам Самарской
Губернской Думы и жителям региона&raquo; ,
с которым выступил Глава муниципального района Шенталинский А.М. Лемаев.
  Александр Михайлович широко и детально проанализировал ситуацию во всех сферах
жизнедеятельности  и нацелил районные службы на плодотворную работу, итогом
которой должны стать экономическое благополучие Шенталинского района, улучшение
качества  жизни населения. 
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